

KANTOOR  
O. Kerkhofweg  
No. 16  
BANDOENG

# Berita Priangan

TELEFOON

444

BANDOENG

Directeur: ALI RATMAN  
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA  
Plv. Hoofdred: O K JAMAN

Diterbitkan setiap pagi  
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg BERITA PRIANGAN Bandoeng — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY Bandoeng

Losse Nummer 3 cent.

Langganan f 075 sebulan  
Advertentie f 010 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## PEKABARAN

### Tetamoe agoeng

Sang Radja Poeteri Djanda, Swang Awdhana, jang telah berbesia 75 taoen, jaitoe boendanja dari Iboe radja Siam jang sekarang ini, hari Kemis kemarin telah sampai di Bandoeng dengan pengiringnja oen toek mengoendjoengi Prins Paribata. Prins Rangsit Jainad, saudara moeda dari Prins Paribata, djoega soedah pergi ke Bandoeng.

Jang moelia Sang Radja Poeteri itoe meugambil penginapan diroo mahnja j.m. Prins Paribata, Prins Rangsit menginap dihotel Priangan. Maksoed dari radja poetri itoe hendak bertamasa ditengah Priangan dan sesoedah itoe akan me ngelilingi tanah Djawa.

Pengoendjoengan beliau ini adalah kira2 6 minggoe lamanja (Aneta)

### N.I.A.S. dan S.T.O.V.I.T.

Akan dirajakan.

Sekolah Nias (Indische artsen) dan sekolah Stovit (dokter gigi) di Soerabaja nanti pada boelan September jang akan datang, akan dirajakan hari pendiriannya ke 25 taoen dan Stovit hari ke 10 ta hoennja.

Tanggal hari perajaan itoe boe loem dapat ditentokan, berho boeng dengan Jubileum pemerintah jang akan datang. (Aneta)

### Ir. Van der Laken didakwa

Melanggar artikel 153 bis

Aneta kabarkan, bahwa President dari Hooggerichtshof telah teekend besluit pada tanggal 19 boelan ini, terhadap Ir. Vanderlaken, pemimpin dari NSB. berho boeng dengan pidatonya ketika pemboekaan Landang.

Itoe pemimpin NSB. telah diper salahkan melanggar artikel 153 bis dari boekoe hoekoem siksa.

### Commissie boeat Volkstelling

Komisi Tjatjah Djawa boeat ta hoen 1940 nanti pada tanggal 2 Mei jang akan datang, djam 10 pagi, akan dilangsoengkan penjo soenan opiril digedong Dept. van Economische Zaken oleh directoeer dari departement tersebut, (Aneta)

### Prins Mangkoenegoro ke Djokja

Mempeladjarkan tari, Bedjo-Djokja.

"Djokja-Corr." menerima berita opiril dari Pengoeroes Javaansche Dans Instituut "Krido Bekso Wiromo", bahwa pada hari Djoemahat tanggal 15 April 1938, ZH. Prins Mangkoenegoro di Soerakarta sekalian p.r. maesoerinja G. K. R. Timoer bersama sama djoega poetera poetrinja G. Noeroel dan BRA. Partinah, telah memer loekan dataog di Djokjakarta berkoendjoeng diroemahnja Goesti Pangeran Harjo Tedjokoesoemo.

Adapoen tentang keperluannja, jalah boeat menjerahkan poeteri-poeteri kemanakan Mangkoenagaran itoe soepaja sama dipeladjari tentang "Tari Bedjo" oleh Bestuur dari "Krido Bekso Wiromo".

Waktos Tamoe Agoeng tadi datang, fihaknja Bestuur dari KBW lengkap sama menghormatinja Adapoen poeteri-poeteri jang sama diserahkan oentoe beladjar tadi ialah: RA. Soemitosti, RA. Poedjastmi, RA. Darjati, RA. Soetarti, RA. Bandinah dan RA. Soenarni.

Pemberian peladjaran ditontoen sendiri oleh GPH. Tedjokoesoemo (Directeur), dibantoe oleh pengadjar pengadjar djoega jang soedah oeloeng jaitoe: R.A. Koestijadi, RA. Soemilah, RW. Atmosoeparptoen RM. Doetodipradja.

Adapoen tari jang dipeladjarkan itoe atas permintaan dari GKR. Timoer sendiri ialah: "Bedhojo Bedhah Madjoen", tjeritera babad Djawa jang dibikin oentoe per tarian ini oleh almarhoem ZH. Seri Sultan VII di Djokjakarta,

### Pemboekaan dari Studio Nlrom

Aneta kawatkan, bahwa kemarin malam Studio dari Nirom di Beta via telah diboeka dengan officieel, banjak tetamoe jang datang, begitoe poela dari pihak autoriteiten.

Oentoe mendjaga hawa jang begitoe panas, didalam itoe studio telah dipasang djoega special waaier.

### Redackteur Hansen menda paf hoekoeman boefe

Dari den Haag dikawatkan, bahwa toean Hansen, redackteur dari "t Vaderland", telah dihoekoem den da f 100, oleh karena ia tetap meolak tidak moe mendjadi saksi.

Permintaan officier, soepaja Hansen diboefe f 300, atau hoekoem badan 10 hari.

### Doea pertanjaan dari toean Soangkoepon

Pertama: Tentang perboean melanggar kesopanan.

Dalam satoe toelisan, berkepala "Mantri politie mentjoem seorang gadis didalam kantornja" dimoet dalam soerat kabar jang terbit di Sipirok, Soera Rajat tanggal 2 Maart j.l. No. 12 ada ditoealls pengadoean tentang sikapnja seorang mantri politie di Padang Lawas, jang telah soeroeh memang gil seorang gadis beroemoer 15 taoen dan sesoe ahnja jang dipang gil ini menghadap mantri politie ferseboet telah menjoba melakoe kan perboean jang melanggar ke hormatan.

Dijkalau kabar ini ada benar, maka penanja mengizinkan diri oentoe minta keterangan tindakan apakah jang telah atau akan di ambil terhadap pegawai negeri ter seboet diatas.

Kedoea: Tentang kampoeng kampoeng jang akan dipudahkan.

Dalam harian jang terbit di Medan "Sinar Deli" tanggal 8 April 1938 dengan berkepala "Kampoeng jang bertoeah . . . (The Holy Country)" ada ditoeoerkan tentang niatan pembesar negeri oen toek memindahkan 9 kampoeng di Boven Deli ke Namoe Pakam Ter hadap pemindahan itoe pendoeoek dan penghoeoe penghoeoe memadjoekan kekeratan karena kampoeng kampoeng itoe telah poe loehan tsoen adanja dan mereka poenja koeboeran keloearga serta barang barang poesaka jang mere ka sajang mereka sajangi ada di sitoe.

Pengarang ini izinkan dari oen toek memadjoekan pertanjaan ke pada Pemerintah, apakah kabaran tersebut ada benar dan djikalau benar:

a. kepentingan oemoem apakah jang diperoleh dengan ini pemindahan kampoeng kampoeng.

b. apakah pemindahan jang tidak disetoedjoei oleh jang bersangkoe tan, boekankah berarti pelang garan atas haknja pendoeoek Boemipoetra sebagaimana diteta kau dalam IS. artikel 51 para graaf 5 dan 6?

Begitoeolah pertanjaan anggota Volksraad toean Soangkoepon jang dimadjoekan kepada Pemerintah pada tanggal 20 April kemarin ini (Aneta).

### Decentralisatie Congres.

26 27 dan 28 Mei depan.

Dari pada siaran programma Decentralisatie Congres jang ke 28 jang akan diadakan di Semarang moelai pada tg. 26 27 dan 28 Mei depan, kita kostip dibawah ini.

Kemis 26 Mei,

Djam 9 pagi Rapat taohen per hinpoenan regentschappen. Rapat taohenan perhimoenan burgemees ters dan secretarissen

Djam 6 sore Rapat bestuur dari pada perhimpoeaan Locale Belangen.

Djam 9.15 sore Penerimaan ka oem congressisten dengan officieel oleh stadsgemeenteraad Semarang dan oleh Regentschapsraad Semarang digedoeng gemeente.

Djoemahat 27 Mei.

Djam 8 pagi, Rapat anggauta jang ke 26 dari pada perhimpoeaan Local Belangen didalam Hotel du Pavillon.

Djam 10 pagi Congresvergadering ke I didalam Hotel du Pavillon.

a. Pidato pemboekaan oleh Voorzitter.

b. Peroendingan prae advies, Gemeentelijke Individuele Zekerzorg dimadjoekan oleh dr. P. Pevereli kepala Plaatselijke Gezondheids dienst di Djakarta.

c. Pembitjaraan tentang "Regeling van de financieele verhouding tussehen het land en de zelfstandige gemeenschappen".

Djam 5.30 sore Misoem teh di kebon roemah burgemeester Semarang.

Djam 7 malam, Rapat taohenan Regentenbond.

Djam 9.15 malam bersenang senang bersama didalam lobby Hotel du Pavillon.

Saptoe 2 Mei

Congresvergadering ke II didalam Hotel du Pavillon.

Sociaal Economische Sectie.

Djam 8 pagi Pembitjaraan prae advies barangkali tentang "Bestuurs delegatie" oleh mr. H. D van Werkum. A. R. Indramajoe.

Sociaal Technische Sectie.

Djam 8 pagi Pembitjaraan tentang prae advies "Openbare reiniging in bevolkingcentra" oleh ir. H. Westbroek, directeur Technische Diensten di Semarang.

Bersama-sama.

a. Meneroeskan pembitjaraan tentang "Financieele Verhouding".

b. Penostoeop Congres.

## BANDREK BANDOENG

### Berexcursje . . .

Perdianen Djakarta jang selaloe berada di hawa panas, roepa-roepanja merasa kepanasan.

Sebab itoe mereka akan tjari jang dingin-dingin ke Sindanglaja.

Djoestroe, tk bandrek djoega dapat tawaran dari sahabat-sahabat karib jg berada dikaki Goenoeng Malabar, boeat excursje ke Betawi pada tg. 30 April.

Memangnja, mauoesia itoe amat gandjil bin azsib!

Jang dilaoet ingin ke goenoeng, jang digoenoeng ingin kelaoet.

Jang "kepanasan" ingin "kedinginan", jang "kedinginan" ingin "kepanasan".

Ysfabrieken Petodjo jg begitoe besar di Betawi. dan sedjoen Tji panas jang berada di Priangan, roepa roepanja beloean tjoeoep boeat mendinginkan orang Djakarta dan memaasakan toehoehnja wong Bandoeng. . .

### Orang Keloeroeran

### Iboe almarhoem toean Khou Khe Hien wafat

Djenazahnja dikirim ke Moentilan.

Dengan kereta "Eendaagsche express" pagi tadi, Kemis 21 April, dari station Batavia Koringsplein telah diangkoet ke Moentilan N.I.S. djenazahnja njoerja Khou Kim Goa, jalah iboe dari almarhoem toean Khou Khe Hien, djoeroe terbang pernakon Tienghoa satoe satoenja jeng pernakon koeoeran penerbangan ke Nederland dan Tiengkok, Sebagaimana orang ma sih ingat, toean ini telah mendjadi korban dari ketjilakaan mesin terbang pada tanggal 21 Februari j.l. didekat lapangan Tjililitan.

Almarhoem njoerja Khou Kim Goa adalah berasal Djawa dan tinggal di Betawi, tadinja mengkoet poeteranja terseboet jang mempoenjai peroesahaan besar, jaitoe "Slachterij Merb boe".

Semendjak kematian poeteranja njoerja Khou Kim Goa ini tiap tiap meudengar soera mesia terkaeng mendjadi terganggroe zenuwanja, karena ingat pada anaknja jang telah tidak ada lagi Beliau meninggal doenia dalam oesia 48 taoen dan meneroet keterangan jang kita dapat, kematian beliau itoe disebabkan oleh penjakit infectie. (Aneta)



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan

OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!



BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

## JOODKALIPILLEN

MATJAM BOENDER TELOR

Roewat:

1. membersihkan darah
2. entjak
3. asthma
4. oerak kakor.

Didalam pipah isi 20 pil dengan atoean memakannya. Monster dau 100 pil dikirim franco diromah selah terima kiriman Postwissel dari N.I. kepada:

N.V. BANDOENGSCHE KININEFABRIEK BANDOENG





# Pers dan Intellectuelen

oleh: M. SABIRIN

I.

Sebelum kita memberi pemandangan dalam soal ini, perloelah lebih doeloe kita selidiki, arti masing masing perkataan itoe. Maka tentoeah akan timboel dihati kita beberapa pertanyaan:

Siapakah yang dikatakan kaoem intellect?

Tentang perkataan ini telah timboel beberapa kekeliroean dan kesalahan pengertian (begripsverwarring).

Djika kita periksa kitab Kamoes Kemadjoean, karangan toean Adi negoro, maka bestemoeloh, bahwa yang dikatakan kaoem intellectuelen itoe ialah mereka yang telah tammat sekolah H.B.S. atau sekolah tinggi serta berpedagoeghoean oemoem. Tapi dalam woordenboek Van Dale halaman 851, berlainan poela keterangan yang kita batja, intellectuel diartikan verstandig, tjerdik, pintar, berakal.

Tidak dibatasi oleh sekolah, oleh pelajaran! Tidak diwajibkan bersekolah menengah atau sekolah tinggi. Beginilah arti kata itoe yang kita dapati.

Maka tidaklah boleh perkataan ini diperkatjaukan dengan intellectuelist, ja itoe orang yang banyak pengetahoean dengan berkat beroleh pelajaran intellectuelistich [intellectualistich onderwijs], jaitoe pelajaran yang oemoemja dikatakan orang sekarang ini pelajaran Barat.

Didalam pergaoelan kita sekarang ini perkataan intellectuel itoe dipakai seolah olah memisahkan mereka yang telah mendapat pelajaran Barat dari pada golongan bias Boemipoetra - Inlander, golongan kampung atau desa yang tidak mendapat pelajaran Barat.

Maka tidak heran, djika sekarang ini seorang moerid sekolah H.I.S. atau keuloeran sekolah yang sederajat dengan itoe, menamakan dirinja, kaoem intellect berhadapan dengan orang sekampoenja yang tidak beroleh pelajaran Barat seperti itoe, malah menganggap dirinja itoe lebih tinggi dari pada kawannja tjap "kampung", keuloeran sekolah moerah.

Dan djika ada kawannja "tjap moerah" itoe berani meniroe pakaian "stelan", maka kita lihatlah betapa marahnja bangsa intellectuel itoe, marah memandang orang lain yang berpakaian menjeroepai kaoem intellect.

Oemoemlah soedah kita ketaboeli, bahwa mereka yang sedang menodoeki bangkoek sekolah teroetama pemoeda2 kaoem peladjar itoe lah yang berhak dinamai kaoem intellect, atau sekoerang koerangnja "bibi intellect". Beginilah anggapan orang banyak, jaitoe anggapan yang njata keliroenja.

Padahal meraka yang dinamai "bibi" itoe tadi baroe sedang mempeladjar dan mengoempolkan ilmoe pengetahoean. Mereka sedang dididik menjadi berbagai2 toekang toelis, toekang adjar, toekang

oekoer, toekang gambar, toekang roemah, toekang obat dan sebagainya.

Jaitoe sedang dibentoek bagi mendjalankan pekerdjaan yang intellectuel dalam djabatan atau peoesahaan sehabis sekolah mereka itoe.

Sekarang marilah kita periksa, dimanakah kedodoekan kaoem intellectuel ini didalam pers?

Sebelum kita menerangkan soal ini, perloe poela ditegaskan, apakah sesoenggoehnja yang dinamai Pers.

Segala barang tjetakan yang diterbitkan pada waktoe yang ditoekean (harian, minggoean atau boelanan dsb.) biasanja dinamai pers. Dan menoeoret Encjclopaedie maka adalah pers itoe seboeah alat perkakas oentoek melihirkan soetoes perbedaan pikiran pertimbangan atau pendapat dengan djalan yang sebaik baiknja.

Ialah sebagai soetoes alat bagi ketjerdasan manoesia. Dapat ia di goenakan oentoek penjebaran kesesatan, akan penerbitkan keonaran dan bentjana, teroetama oleh mereka yang mengandoeng niat yang djahat oentoek menganggoe keamanan negara atau oentoek membentjana diri saseorang.

Demikianlah menoeoret keterangan Enkyclapaedie. Pers bergelar Ratoe Doenia, jaitoe seboeah gelaran yang diperoleh sebagai organa pelahirkan pikiran ramai, berlawanan dengan segala pihak kekeonoan yang berdiri pada azas koeno; kekeonoan radja, padrie pendita dan bangsa wan toeroean, yang tidak mengakoei sesoetoes hak golongan rajiat tinggi dan rendah atas pemerintah negeri.

Disitoealah Ratoe Doenia mendjadi alat yang bernjawa, menjarkan paham baroe atas asas yang baroe baroe dan menjeboesahkan soera orang ramai atas haloean itoe: democratie dan kemerdekaan keaja kinan dan pikiran. Sehingga keboelatan semoeapat pikiran ramai itoe menimboelkan kekeoatan perlawanan yang mengalahkan kekeonoan dengan desakan politik, sehingga dapatlah direboet oentoek Pers itoe deradja yang tinggi yang memberi leloesa hidoepnja.

Tetapi tatkala "Ratoe Doenia" telah sampai kesitoe, beroebah poela sikap kaoem kekeonoan. Mereka sadarlah akan besarnja paedih yang terkandoeng didalam pers yang merdeka itoe, Ratoe Doenia yang mendjadi organa bagi melahirkan "pikiran ramai" itoe boleh poela digoenakan sebagai perkakas bagi menganggoehi dan memboeat "pikiran ramai" menoeoret kemaoean orang yang doedoek dipangkal soerat kabar. Asal ada kekeoatan menerbitkan soerat kabar, melebarkan medan membanjarkan lembarnja terbesar, asal koet meneroeskan oesaha itoe berlama-lama, nistjajalah dapat djoega pengaroehnja.

Tennis 1938 oentoek seloeroeh Tanah Djawa dan memperoleh wis selbeker dari Good Year. Dameskampioenschap direboet oleh Njonja de Bruyn Kops didalam finale daripada Njonja van Dronghen dengan 7-5, 6-0.

Mixed double dapat direboet oleh Nona Soelastri Hoerip dengan partnernja Santoso Hoerip daripada Njonja de Bruyn Kops dengan partnernja Gobe, dengan 2-6 9-7, 5-4.

Maka oentoek kedoes kalinja pasangan Soelastri-Santoso memperoleh kampioenschap mix d itoe.

## SPORT

Pada kita dikabarkan bahwa kalau tidak berhalangan besok hari Minggu ddo 24 ini boelan, Sid olig dari Bandoeng akan membikin pertandingan di Tasikmalaja dengan Persitas, bertempat di Sportpark Dadaha.

Oentoek penggemar voetbal soedah tidak asing lagi kepada kedoes nama terseboet, teroetama terhadap Persitas, yang selaloe mendapat perhatian dari publik.

### Tennis

Samboedjo kampioen

Didalam finale yang dipertandingkan di Soerabaja pada hari Senen kemarin doeloe, Samboedjo haroes bertanding dengan Tjan Thwan Tjay. Permainan ini, hanya setengah djam dan memberi kemenangan kepada Samboedjo dengan 6-1 dan 6-3.

Dengan ini maka ia telah menodoeki lagi singgasana kampioen

Perfandingan boeat mentjaba kekeoatan NIVU.

Boeat iapoenja berangkat ke Europa, team Nivu akan bikin pertandingan pengabisan di Batavia, jaitoe pada hari Minggu 24 April di lapangan BVC. lawan Rest van Batavia.

Kadoea elfallen itoe akan berhadapan dengan ini pasangan:

## Djamoe Tjap Doea Keris.



KELOEWARAN

Mevr. LIE TJOE DJOAN

Tjikoedapateuh 235 - BANDOENG

Menoeroet receptnja toeroenan Leloehoer, semoea Djamoe-djamoe soedah di priksa oleh Dr. R. Room Bandoeng, dapat poedjian atas kebaikannja dan Poeper-poeper Tjap Doea Keris Dr. H. Heerdjan Bandoeng, menerangkan boeat bikin BERSIH dan HALOES koelit, zonder ganggoe kesehatan.

Prijscourant gratis kalau minta.

## KOTA

### „Berita-Priangan“

Kepada yang hendak berlangganan „Berita Priangan“ dari moelai tg. 1 Mei '38 dengan membajar wang abonement contant, bisa dikirim gratis B. Pr. dari moelai ini hari djoega.

Permintaan menjadi abonne bisa djoega via Agent dan bijkantoren kita.

Di Tasikmaja: c/o R. Asikin Heerenstraat 19.

Di Garoet; c/o R. Moh. Karnoen kaoem.

Di Tjiandjoer: c/o Toko Obat Simamang Heerenstraat [Pasar baroe].

Di Madjalaja: c/o I. Anggawinata Bodjong.

Di Leles: c/o S. Kartatmadja.

Di Buitenzorg: c/o G. Pebaton 28.

### Anak yang hilang?

Mendapat kabar bahwa Atjeng moerid kjas 7 dari sekolah Islamijah di Bandoeng, moelai hari Senen jang laloe tidak masoek sekolah, sampai sekarang.

Orang toeanja dari Atjeng telah datang digoeroenja, menerangkan bahwa Atjeng soedah hilang tidak ketahoean pergiuja.

### Verkeerssignalen

Gemeente disini lagi repot sekali mengatoer tentang Verkeerssignalen jaitoe ditikoengan tikoengan yang kelihat ramai. Kemarin loesa telah dipasang lampoe jang baroe ditikoengan Javatraat Sumatrastraat, sedangkan kemarin dipasang poela diperatan ampat Atjehstraat Merdeka.

Sekarang lebih njata poela bahwa Bandoeng sedikit dengan sedikit aka mendjadi saboe kota jang paling bagoes, teroetama didalam oeroesan verkeer.

Kita masih ingat bahwa beloe lama, Bandoeng mendapat djoeloe kan bergdessa.

### NIVU-team;

Mo Heng (Malang)  
Samuels Hukon (S'baja) (Bdg)  
Anwar F. Meeng Nawir [Capt] (Bat) (Bat) (Soerabaja)  
Patiwael Zomers See Haan [Batavia] (Bat) (S'baja)  
Tjihutu Hong Djin (Bat) [Soerabaja]  
Reserves: Van Bensekom [Bat] Harting (S'baja). Van der Burg (Djoecja), Faulhaber (Semarang) Soedarmadji [S'baja] dan Telwe [S'baja]

Rest van Batavia; v.d. Smissen (Vios)  
Baumgarten R. Brugman (Hercules) (Hercules)  
Anakotta Soelaiman Elmersdorp (SVJA) (Vios) [Hercules]  
L. Jahn Boelaard van Tuyl Lubah (Herc.) (Vios) [Vios]  
P. Knape Huang Kwai Soen (BVS.) (SVBB.)  
Reserves: Mattheijs (SVBB.) L. Beerhorst (Hercules), Denkelar (Olivao), W. van der Groen [Herc] dan Welters (Vios).  
Scheidsrechter: M. Prins, Grens rechters: Sipin dan C.J. Hughes;

## Tadi malam

KONSEKOEWEN.

Sajang banget, tadi malam ada toeroen hoedjan besar, djadi Si Ronda tilak bisa meronda, masoek kampung kloear kampung seperti biasa.

Iseng-iseng penganggoeran ba tja koran. Nah, disitoe dapat satoe soe'al. Pers itoe siapa jang poenja?

Ada jang kata, pers itoe kapoe njaan rajat.

Ini roepanja tidak betoel, tapi ada lebih betoel kaloe diseboet oen toek rajat tadi.

Dalam artian ini, ada djoega jang poenja faham, sebab poenja nja rajat, djadi misti menoeoret sadja, dipanggil kesini datang, di panggil kesana moentjoel.

Aaah, 'kan nanti bisa kawala han. Djika bagitoe pegawai redactie dari tiap-tiap soerat kabar, se diktinja misti ada seratoes orang.

Abang Semprot, boeka fabrik tahoe, wakil pers datang en Abang Gandjil boeka fabrik ontjom, wakil par datang, Ada lagi boeka ini en boeka itoe semoea didatangi djoega.

Teroes-teroesan datang sadja, se bab pers itoe kepoenjaan rajat.

Memang mesti begitoe, maenja jang mengatakan bahwa pers itoe kepoenjaan rajat.

Bagaimana djika pegawai redaksi hanya seorang?

'Kan bisa djadi mampoes? Itoe namanja konsakoewen, tapi sebetoeinja hana omong kosong.

Jang paling betoel, pers itoe oentoek rajat, boekan kepoenjaan rajat. Artinja segala kepentingan rajat oleh orang-orang pers haroes difikirkan, zonder dilihat siapa orangnja, tinggi atau rendah, miskin atau kaya, tidak ada bedanja.

Si Ronda

### Oeang kertas Djerman

Oleh politie Tjimahi telah ditangkap dan ditahan seorang bernama Kartasoedarma, karena telah didakwa berniat membikin penipoean di Tjililih, dengan djalan menawar-nawarkan oeang kertas Djerman, dan zegel sawah jang soedah tita ada artinja lagi.

### Gelang mas

G.G.N. tinggal di gang Doelatip no 28/13b kemarin siang telah mengadoe pada politie, disebabkan pin toe depan jang memakai hangslot telah dibongkar, sehingga mendjadi hilangnya ia poenja koffer badja jang dikontji, jang isinja permatas dan barang barang ketjil, djoega spaarpot dari tanah, jang isinja f 10.— oeang ketjil, fotoal semoea ada f 106.—

### GEOLOGISCH MUSEUM.

Besok hari minggoe, geologisch museum, kepoenjaan Dienst dari Mijnbouw, akan diboea oentoek oemoem, jaitoe dari poekoel 9 sam pai poekoel 11 pagi.

Perloe kita terangkan bahwa museum itoe telaknja di Rembrandtstraat dekat departement V. en W.

## Soerat

t. R. A. Tasik: Kita lebih tahoe toean! Tapi kalau soerat toean te lsat datang sedang halaman kita amat sempit, maes dikata apa? Sebab itoe bikinlah kort en bondig dan maafkan!

t. S. S. Gandroeng Mangoen: Soerat kedoes kita terima, baiklah kita perhatikan. Terima kasih atas perhatian toean!

## Sekarang banyak orang tida TOELI lagi,

Sebab dia pakai

### VIBRAPHONE

itoe pekakas pendengeran ketjil, tiada batterij, tiada kawat

Boleh minta ketrangan dan prospectus gratis pada:

### H. ZWART

Specialist pekakas pendengeran.

Dagoweg 5 - Bandoeng  
Telef. 1912





# Tentara Tionghoa berangkat madjoe ! Ichow didoedoeki pasoeakan Japan ? ... Verdrag' rahasia antara Siam - Japan

## Pertempoeran seroe di Spanjol Penjelidikan onar di Palestina Antjaman pada Sovjet-Rusland

### Perdjandjian Inggris Italia

### Tunis selaloe gontjang

[Aneta-Dienst].

#### TIONGKOR - JAPAN.

Ma'loemat militair Tionghoa jg. officiel menerangkan, bahwa tentara Tionghoa telah berangkat madjoe dari medan perang Timoer, sekarang mereka telah berada di djalan Hangchow, jang djaoehnja ada kira kira 4 K.M. dari Lijang [Kiangsui] di sebelah Barat danan Tai.

Ini pagi tentara Tionghoa teroes melakoekan serangan serangan ke pada garisan Japan di losar Lijang dimana sekarang sedang berdjalan pertempoeran dan pertoempahan darah jang sangat hebat.

Di medan perang bagian djalan kereta api Peiping Hangkow pasoeakan Japan jang madjoe ke Oetara dari Nanlo dan Tsingfenn [Hoei Selatan], sekarang moendoer poela; doea boeah kota sekarang telah di doedoeki oleh militair Tsonghoa.

#### ICHOW TELAH DIDOEDOEKI.

Oleh tentara Japan.

Hoofdkwartier tentara Japan ka ta Domei menerangkan, bahwa pasoeakan pasoeakan Japan, jang telah melakoekan penyerangan di Ichow [Lingyi] di Shantung Selatan, ini hari diam 10 15 telah berada di soedoet oetara Barat dan pada djam 11 mereka telah dapat moendoedoe ki seleroeh pagar tembok kota Ichow.

—o—

#### VERDRAG SIAM-DJEPANG

Tidak mengandoeng rahasia

London, [Aneta - Havas] Menoeroet correspondent dari soerat kabar Daily Telegraph di Bangkok minister Siam Oeroesan loear negeri telah menerangkan dalam interviewnja, bahwa perdjandjian Siam dengan Djepang jang baroe? ini bermaksoed oentoek mendjelaskan kekoesaan keradjaan Siam didalam negeri sendiri.

Minister itoe berkata: „Perdjandjian itoe tidak mengandoeng rahasia sama sekali. Kami tidak ada memberi concessie dan tidak poela mengikat perdjandjian apa-apa dengan Djepang jang mewadjabkan kami mesti bersifat tolong-molong kepada dia. Dalam tahoen jang silam kami telah memberboeat 12 perdjandjian. Perdjandjian ini ialah salah satoe dari perdjandjian perdjandjian jang pernah diperboeat oleh keradjaan Siam, dan tidak poela banjak bedanja dari jang soedah-soedah.

—o—

#### PERANG SAUDARA DI SPANJOL.

Salamanca, [Aneta - Transocean] Balatentara Nasional jang menjerang disebelah Selatan dari soengai Ebro, kemarin menerangkan perdjalanannja sambil menbawa kemenangan ke provin cie Castellon.

Moesoehnja dapat dikalahkan soedoehnja mereka dengan tidak berhasil mentjoea menolak barisan serdadoe nasional. Balatentara nasionalis sekarang mengedjar barisan repoebliek jang lagi melalikan diri.

Barisan Galisia kaoem legioen, brigade Nuvar, seperti soedah dikabarkan, telah memasoeki bagian

lapangan di kota Roeslan oentoek adakan demonstratie menentang moesoehnja rajat. Stalin dan Yeshoff, Semoea jang masih mempoenjai darah kerajatan, jang soedah akan menentang tyrannie Stalin, semoea jang akan diantjam oleh pendjara dan mengahadapi berbahaja masoek pendjara dibawah tanah poenjanja Yeshoff, kameo semoea haroes berada didjalan-djalan dan toenggoelah perintah kita. Marilah kita menjerang kepada moesoeh negeri seperti Stalin, Yeshoff Worosjiloff Kaganowisj, Melchis dllnja. Sedialah kameo oentoek mendjalankan ini semoea dalam tanggal 1 Mei.

—o—

#### PERDJANDJIAN INGGRIS-ITALIE

Pendiriaannja Djerman

Berlijn. [Aneta - Transocean] Dalam pers-Djerman jang terachir ini, dapat memoektikan kepada kita, bagaimana pemandangannja para kaoem politik Djerman terhadap perdjandjian Inggris-Italia baroe baroe ini.

Madjalah sentral dari kaoem nasional-socialis, de „Völkischer Beobachter“ menoelis dalam hoofdartikelnja dengan berkepal Dawai di Laotian Tengah\* bahwa perdjandjian Inggris dengan Italia itoe lebih bearti sedikit dari pada oesaha oesaha jang dipergoekakan oentoek menjelesaikan pertikaian fikiran antara doea negeri itoe, oesaha oesaha mana semen tara selasai perang doenia beberapa kali soedah didjalakan, Perdjandjian itoe satoe tin dakan keloear dari seorang staats

## PEKABARAN

### Djagoeng ke Japan

Dari Banjoewagi telah dikirim ke Japan 1800 ton djagoeng. Dalam taoen 1937 Japan soedah beli djagoeng dari Indonesia banjaknja 130.000 ton.

—o—

### Dr. Moh. Nazif

Djadi referendaris,

Diangkat pada hari kembalinja toean JM. Kiveron, algemeen sedjadi referendaris dr Moh Nazif sekarang waarnemend secretaris gouvernement.

—o—

man. Mussolini dan Chamberlain tidak hanja maksoed menjelesaikan perselisihan ini jang soedoehnja dengan langsoeng adanja peperangan di Afrika Timoer Doea negeri itoe telah mengadakan perobahan jang djitoe keras jang ditoe djoekkan kepada berdirinja keradjaan Italia dan tanah Arab di Afrika, jang mana perobahan perobahan itoe soedah dan menjerah kepada segala penjelidikan, Perdjandjian baroe ini menoetoeop ke djadian kedjadian jang soedah la loe, jang malahan melihat kemoeka sebab selainnja kedjadian ke djadian jang terachir ini jang semoea diakoei olehnja, djoega masing masing akan melakoekan controle jang bersifat bersaudaraan berhoebong dengan kedjadian jang akan datang.

—o—

#### TUNIS BELOEM AMAN.

Tunis. [Aneta Havas] Di oemoemkan dengan opisil bahwa balatentara dan politie teleh menangkap 51 orang, bermajiam majam sendjata soedah dirampas. Lain penangkapan dilakoekoekan karena adanja rapat rapat jang melanggar peratoeran negiri dan perkataan perkataan jang bersifat menghasoet terhadap penesintahan Prantjia, Selandjoetnja masih ada beberapa orang jang ditangkap karena mereka telah melampiri dengan batoe kepada para serdadoe jang sama djaga.

—o—

## Permanent Comite Penolong

Kebakaran Poerwakarta

Pada hari Kemis tanggal 21 ini boelan diroemahnja toean Hasan, Babaknkontja Poerwakarta, telah dilangoengkan pendirian badan amal jang diberi nama seperti diatas Maksoed Comite tetap itoe, ialah akan memberikan toedjangan kepada barang siapa jang kena bahaja api (kubakaran) baik dengan beroepa wang maopoen barang dan makan. Wang jang menjadi alat penjokongnja itoe, didapat dari derma sekali goes, jang dikompoelkan sewaktoe waktoe terbit ketjilakaan jang soedah dalam kalangan bestuur ialah toean toean.

Nj. Wirajosa Voorzitter  
Hasau Secretaris  
Partobarsono Penningmeester  
Winatapradja ]  
Poeradisastra ] Pembantoe

Pada penghabisan ini boelan Comite terseboet akan moelai actief bekerdja, berhoebong dengan baroe baroe ini terdjadi kebakaran diroemahnja toean R.L. Singadilaga, Kaoem Poerwakarta.

Moedah moedahan maksoed Comite jang semoealja itoe, mendapat kan perhatian dan sokongan dari publik segenapnja. Amin.

—o—

#### Pendapatan Krido

#### Jatmoko

Di Betawi

Pengoeroes Krido Jatmoko Beta wi mengabarkan kepada Aneta, bahwa pendapatan dari pertoen djoekkan tanggal 12 dan 13 Maart jl, digedong Siadsehouwburg dengan mengambil lakon „Gareng menjadi Radja“, sebagai berikoet: a Wang contant t 111,35  
b Barang 2 ini seperti pakakaian, lajar dsbnja 55,43

Djoemblan f 166,78

Wang ini telah dibagi antara:

25pCt Kepada Studiefonds

Indonesia f 42,—

Kepada Infentaris Krido

Jatmoko, 55,43

Id Kas Perkoen poela 69,35

Djoemblan f 166,78

—o—

# THE BIGGEST MATCH OF 1938

23 APRIL, SAPTOE (malem Minggoe) di

„PASAR MALEM-KOSAMBI“

PERTANDINGAN

## WORSTELLEN

jang di Bandoeng belon pernah diadaken

Hoofdpartij:

**MATADOR** CONTRA **ZEBRA**

(Kampioen West-Java)

(Kampioen Mid.-Java)

Dengen Extrapartyen

ANTARA;

**SAMSON** contra **MALAKMANDAR**

DAN

**JERRY** contra **SAKIRANA**

NOOT:

**MATADOR** satoe Worstelaar jang sanget dimaloein oleh sakean banjaknja Worstelaars di antero West- dan Midden- Java ini kali aken dapet Perlawanan heibat, dan **ZEBRA** satoe Djago Worstelen di Midden Java jang tida ingin Makotanja direboet oleh Worstelaar di Bandoeng, maka sengadja minta di-adoe pada Matador boeat bisa gondol satoe kameranangan jang gilang goe milang ka tempat kadiemannya, tapi . . .

Apa „Matador“ aken tinggal diem sadja?

Pasti tida

Sebaliknja

Ja aken belaken ia poenja kedoedoekan dengan seljara mati-matian.

Kaloe ini pertandingan tida boleh dibilang heibat  
maka dipersilahken dateng saksiken.

Besok: 24 April (Minggoe, malem Senen)

KRONTJONG CONCOURS - HEERENZANG



Foto product dari Aloen-Studio, kwaliteitnja  
ada mengekalkan ia poenja populariteit.

**PANGERAN SOEMEDANGWEG No: 59.**

# ALOEN-STUDIO

Satoe-satoenja fotograaf jang tak mengenal apa  
artinja gagal.

**TELEFOON NUMMER 674 - BANDOENG.**

Gaat het om Uw Kleden ?

## MAS SADAK

Heeft ze voor U

Beste Coupe, Keurige Afwerking

Chineesche Voorstraat (Banjoeu) 15a BANDOENG  
FILIAAL: Pasar Aloen - aloen BANDOENG

PRACTISCH-ECONOMISCH-  
TJEPET-SEHAT-SENTOU-  
SA DAN HEMAT; DJAKA  
TOEAN-TOEAN GOENA-  
KEN AUTOBUSDIENST;

## TJAP - MATJAN

BOEAT; PICNIC - EXCURSIE-  
PASIAR DAN PENGANGKOE-  
TAN BARANG-BARANG.  
SEDA BERPOELOEH - POE-  
LOEH VRACHTAOTOS & OM-  
NIBUSSEN MERK: BUSSING-  
MERCEDES dan CHEVRO-  
LET.

TRAJECT:

Tasikm-alaja Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang N.V.

## Natuurlijke Geneeswijze VAN

# Ch. Hardin Tabib

Sosniaradaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng.

Pribados sanggem ngalandangan Aambeien (Medjen)  
dina lebet 12 dinten teras tjepok ter moal djanten deui.  
Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

### TEU NGANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheuma-  
tiek), Pelloeh (Impotentie), Angen, Loempoeh, Panjawat  
koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoos  
boentoe (Blindedarm-ontsteking) Kusawat sotja, tjepil,  
waos sareng mastaka, Radja singa (Syphilis) sareng roepi-  
roepi kasawat djalan tjikahampangan, panjawat moerang-  
kalih (Kinderziekten). Istri noe kaloeeran getih bodas,  
teu tjoetjog waktosna oepami ketoran s.s.d.

### TEU NGANGGO DIBELEK (ZONDER OPERATIE).

Landong-landong tiasa disoehoenkeun sareng dikintoen  
nganggo reimbours. Tiasa disoer ka boemi diloeer ata-  
napi lebet kota wajah koemaha bae.

Hoermatna noe ngadjeng-ngadjeng

## Ch. Hardin Tabib

## BANJAK MEMBATJA SOERAT KA- BAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN.

Permintaan langganan

## Dagblad „Berita - Priangan“

Nama .....

Adres .....

Moelai tt. .... minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abonement banjakanja f.....

boeat ..... boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. de-  
ngan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. .... 1938

Tanda tangan:

Kepada .....

Adm. Dagblad

„BERITA - PRIANGAN“

Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng,

## KABAR V. O. R. O BATAVIA.

Golfengte 105,26 M.

Saptoe 23 April 1938

- 5.- sore Lagoe Melajoe Sebrang
- 5,30 . Lagoe Arab
- 6.- . Lagoe Tioug Hwa
- 6,30 . Mambatja soerat kabar
- 7.- malam Lagoe Ambon
- 7,30 . Lagoe Soenda
- 8.- . Krontjong dan Stan boel
- 8,30 . Wajang koelit dengan  
dalang Wali Telon dari  
Djawa Tengah
- 6.- pagi Toetoeop.

-o-

Minggoe 24 April 1938

- 7.- pagi Lagoe Soenda
- 7,45 . Lagoe Djawa
- 8,30 . Goena anak anak
- 9,30 . Lagoe Tioug Hwa
- 10.- . Lagoe Hawaiiian
- 10,15 . Krontjongorkest „The  
Golden Star“
- 12.- . Lagoe Hindoestan
- 2.- . Berheuti.
- 12.- . Lagoe Arab
- 12,30 . Lagoe Djawa
- 1 . Lagoe Krontjong dan  
Stamboel
- 1,30 . Lagoe Soenda
- 2.- . Berheuti

- 5.- sore Lagoe Tioug Hwa
- 5,30 . Lagoe Arab
- 6.- . Lagoe Djawa
- 6,30 . Lagoe Krontjong dan  
Stamboel
- 7.- malam Mambatja wawatjan  
Soenda
- 8.- . Lagoe Hawaiiian
- 8,15 . Pendjawaban soerat2 dan  
rapport2
- 8,30 . Perk. A. S. A.
- 11,30 . Berheuti.

-o-

Senen 25 April 1938

- 7.- pagi Lagoe Melajoe sebrang
- 7,30 . Lagoe Krontjong dan  
Stamboel
- 8.- . Lagoe Arab
- 8,30 . Berheuti.
- 12.- siang Lagoe Djawa
- 12,30 . Lagoe Tioug Hwa
- 1.- . Lagoe Hawaiiian
- 1,30 . Lagoe Soenda
- 2.- . Berheuti

- 5.- sore Lagoe Tioug Hwa
- 5,30 . Lagoe Djawa
- 6.- . Lagoe Soenda
- 6,30 . Mambatja soerat kabar
- 7.- malam Trio Tjempakapoetih
- 8,30 . Lagoe gambang Kro-  
mong
- 9.- . Krontjongorkest „Mena-  
ra“
- 12.- . Berheuti

-o-

Selasa 26 April 1938

- 7.- pagi Lagoe Arab
- 7,30 . Lagoe Soenda
- 8.- . Lagoe Tioug Hwa
- 8,30 . Berheuti.
- 12.- siang Lagoe Djawa
- 12,30 . Lagoe Hawaiiian
- 1.- . Lagoe Melajoe sebrang
- 1,30 . Lagoe Krontjong dan  
Stamboel
- 2.- . Toetoeop.

-o-

## KABAR VORL

Gohl, 107,53 Meter

Saptoe 23 April 1938

- 5.- sore Taman karesmen oentoek  
anak2
- 6.- . Lagoe Hawaiiian
- 6,30 . Berheuti.
- 7.- malam Berita soerat kabar  
(Indonesia)
- 7,25 . Lagoe Krontjong
- 7,45 . Berita soerat kabar  
(Soenda)
- 8.- . Lagoe Djawa
- 8,30 . Krontjongorkes De Spir
- 12.- . Toetoeop.

-o-

## „Soeara mendjeritnja hati jang terloeka“,

oleh; A. A. Achsien.

IV

Diatas, ialah „antaranja“ soerat Siti Masenah jang pertama kali  
melajang atas medjanja Achmad Jachja itoe. Kita bilang „antaranja“  
sebab sebetoeinja, soeratnja Siti Masenah itoe, boekan hanja itoe me  
loeloe, akan tetapi dityp rapat, kertas folio format— 3 moeka  
banjakuja.

Soedah tentoe dalam itoe soerat terdapat poedjian2 jang moe  
loek sekali dan seringkali si penoelis soerat— ngelamoen.

Apa jang Jachja berboeat ketika menerima soerat terseboet?  
Tidak lain, ja mesem-simpoe, dan tidak balas itoe soerat. Ia  
hanja kata dengan soeara pelahan sekali: „Terima kasih boeat itoe  
franco, saja memang perloe dengan itoe“ dan ia lantas robek itoe  
soerat lempar dalam kerandjang kotoran dan habis perkara.

Pendek, Jachja tidak maoe ambil moemet soerat begitoe. Ia me  
ngerti kalau ia pertjaja akan poedjian2 jang publik djatoehkan atas  
dirinja, ia akan tjelaka.

Poedjian2 seringkali berisi ratjoen belaka.

Maka, Jachja ambil kepastian, dan anggap itoe soerat adalah  
dari seorang jang tidak ada 100 pCt vol otaknja.

Ia anggap itoe soerat seperti ia tidak terima, hanja franconja  
sajaja ia pakai.

Satoe—doea—tiga minggoe telah laloe, sedari Jachja  
terima soerat terseboet diatas.

Sedang Jachja soedah loepakan itoe soerat, dilain seberang Siti  
Masenah siang malam selaloe mengharap soerat balasan, akan tetapi  
selaloe nihil.

Ia soedah hilang sabarnja, dan mendjadi marah pada dirinja  
sendiri.

Ia termenoeng menoenng, dan tjoba pikirkan hal itoe. Achirnja  
ia berpendapatan, bahwa boleh djadi ia poenja soerat itoe, tidak di  
terima oleh Achmad Jachja.

Ia kirim soerat copienja, dan tambahi commentaar sedikit, dan  
ia masih sadja tidak terima balasannya.

Pendek, ia poenja soerat2 itoe sama sekali tidak diambil perha-  
tian oleh Jachja.

Apa daja sekarang? begitoe Siti Masenah pikir. Apakah ia se  
karang, djoega haroes kirim ia poenja photo? Dengan begitoe, bo  
leh djadi dengan melihat ia poenja photo jang tjantik molek, tentoe  
nanti Jachja akan „djatoeh“ dan maoe membalas? Begitoe Siti Ma-  
senah pikir bolak-balik sembari hatinja sangat gemas sekali.

Dipikir bolak-balik, achirnja ia nekat, per Aangteekend, ia te-  
lah kirim photonja jang ia anggap paling bagoes.

Ia kirim photonja jang paku kroedoeng a la Soerabaia dan de-  
ngan begitoe kalau hati pemoeda dari darah dan daging sadja moes  
tahir tidak „djatoeh“.

Sebab, kalau haroes diakoei dengan teroes terang, Siti Masenah  
itoe memang satoe gadis jang sangat tjantik sekali, teroetama ia  
poenja „dupliкат“ jang beroepa photo, ia poenja ketjantikan naik  
beberapa graad.

Minggoe 24 April 1938

- 8,30 pagi Oejon-oejon oleh perh.  
M B I
- 2.- . Toetoeop.

- 5.- sore Lagoe Soenda
- 5,30 . Lagoe Japan
- 6.- . Lagoe Djawa
- 6,30 . Berheuti.

- 7.- malam Berita sport dan s.k,
- 7,25 . Lagoe gamb. kromong
- 7,45 . Persoverzicht
- 8,15 . Lagoe Soenda
- 8,30 . Lagoe anekawarna
- 9.- . Lagoe Djawa
- 9,30 . Lagoe krontjong
- 10.- . Toetoeop.

-o-

Senen 25 April

- 5.- sore Padvindersuurtje dari  
anak anak pandoe KIB
- 6.- . Lagoe Hawaiiian
- 6,30 . Berheuti.

- 7.- malam Berita s.k. Indonesia
- 7,25 . Lagoe Japan
- 7,45 . Lagoe Djawa
- 8.- . Pidato tentang Steden  
bouw en Kampongverbe-  
tering
- 8,45 . Lagoe Soenda
- 9,30 . Lagoe Ambon
- 10.- . Toetoeop.

-o-

## KABAR NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.

Saptoe 23 April 1938

- PMH (45 M), Batavia II (190 M)  
Bandoeng II (103M)
- 5.- sore Soeara Nji Resna dan  
Nji Moersih jang terke-  
nal

- 5,30 . Orkest Ambon
- 7.- malam Berita dari soerat kabar
- 7,15 . Studio Orkest
- 9.- . Feggeli Hati
- 9,30 . Cabaret Melajoe „Bin-  
tang Mas“
- 12.- . Toetoeop.

-o-

Minggoe 24 April 1938

- PMH [45 M], Batavia II (190 M)  
Bandoeng II (103 M).
- 10.- pagi Gamelan Soenda dari  
gedong Museum Batavia
- 12.- . Melandjoetkan gamelan  
Soenda
- 12,30 . Perk: „Jong Batak“
- 2.- . Toetoeop.

PMH (45 M), Batavia II (190 M)  
Bandoeng II (103 M).

- 5.- sore Njanjian oentoek anak2
- 5,45 . Lagoe Djawa populair
- 6.- . Oentoek Kepandoean
- 6,45 . Lagoe Gamb. Kromong
- 7.- . Krontjong [dan stamboel
- 7,30 . Pidato tentang bogkoe  
batjaan
- 8.- . Berita sport [djika ada]
- 8,05 . Gamelan Soenda
- 8,30 . Studio Orkest
- 10.- . Gamelan Bali
- 10,10 . Lagoe Arab modern
- 10,30 . Perkoemp. „Minangka-  
bau Saio“
- 11,30 . Toetoeop

PMN (29 M)

- 11.- malam Melandjoetkan lagoe  
dari Perk. Minangkabau  
Saio
- 12.- . Toetoeop

-o-